

Lewat Safari Jum'at, Kapolsek Ampenan Himbau Warga Untuk Menjaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Aug 27, 2022 - 17:41



Mataram NTB - Safari jum'at Kapolsek Ampenan di Masjid Al Istiqomah Lingkungan Gatep, Kelurahan Ampenan Selatan, Kecamatan Ampenan, untuk menjalankan Amanah Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, sebagai seorang muslim.

Kapolsek Ampenan Kopol Ricky Yuhanda SE SIK, memberikan himbauan kepada warga disekitar wilayah Ampenan agar menjaga menjaga keamanan di lingkungan Gatep.

" Sesuai dengan amanah yang disampaikan oleh Kapolresta Mataram saat ini agar seluruh Bhabinkamtibmas melaksanakan Safari Jum'at bagi yang muslim," jelas Kapolsek Ampenan

Kapolsek juga menyampaikan bahwa selama beberapa kurun waktu ini banyak mendapatkan laporan dari warga terkait pencurian sepeda motor (curanmor) di wilayah Kecamatan Ampenan.

"Untuk itu kami menghimbau kepada warga lingkungan gatep agar tetap waspada terhadap curanmor karena kejahatan itu datang apabila ada kesempatan," pungkasnya.

Kopol Ricky juga menjelaskan bahwa beberapa kasus laporan curanmor yang terjadi di wilayah kecamatan terjadi pada pukul 00.00 Wita sampai 05.00 pagi.

" Dalam meningkatkan kewaspadaan, kami berharap agar warga menggunakan gembok sebagai kunci ekstranya, begitu juga yang mempunyai gerbang agar diperiksa apakah sudah terkunci atau tidaknya," seru Kopol Ricky melalui pengeras suara di Masjid Al Istiqomah Lingkungan Gatep.

Dalam Safari Jum'at tersebut dihadiri oleh Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Takmir Masjid Al Istiqomah, dan seluruh warga.

Dalam kesempatan tersebut, Tokoh Pemuda Lingkungan Gatep H. Rony Ahmadi, mengapresiasi langkah Kapolresta Mataram dalam menjaga keamanan di wilayah Polsek Ampenan.

" Kami sangat berterimakasih kepada Kepolisian Negara Republik Indonesia dengan langkah nyata atas keamanan dan kenyamanan diberikan kepada warga Lingkungan Gatep khususnya dan Kecamatan Ampenan pada umumnya," kata Ustadz Rony sebagai tokoh pemuda sekaligus Guru ngaji yang milenial di Lingkungan Gatep, Kelurahan Ampenan Selatan, Kecamatan Ampenan.(Adb)